



Finales du DMF



Ce dimanche, sur les installations du Saint Romain AC, avait lieu les finales du DMF dans les catégories 13, 15, 18, Seniors, entreprise et vétérans.

La razzia du SC Octeville pouvait commencer puisque, présentant 3 équipes, il remportait autant de trophées. St Thomas, le RCPH et les Municipaux se contentant des « restes ».



Les récompenses

Les organisateurs avaient prévu un protocole de début et de fin de rencontre qui a rencontré un succès certain :

Entrée en musique, présentation des équipes au public puis au président du DMF, serrage de mains puis à la fin de la rencontre, haie d'honneur des vainqueurs aux vaincus et remise des récompenses en musique. Tous les joueurs, dirigeants et arbitres ont été récompensés d'une coupette et de leur maillot offert par Casal Sport. Les vainqueurs emportaient le challenge et le ballon du match

* Coupe Vétérans « Casal Sport »

Les plus anciens commençaient les premiers et dès 9H00, les vieilles guiboles, habituées à ces horaires matinaux, se mettaient tranquillement en marche. Première victoire pour les octevillais qui s'imposent 2-1

CSS Municipaux - SC Octeville s/mer : 1-2



* Coupe des 13 ans « Challenge Eudier »

A 9H30, les plus jeunes emboîtaient le pas des vieilles gloires, et le SCO remportait une deuxième victoire au dépend de St Thomas.

US St Thomas-SC Octeville s/mer : 0-1

Coupe des 15 ans « Challenge Pierre Bideau »

11H00, Octeville entre pour la troisième fois de la matinée sur le stade mais là, l'ES Pointe de Caux résiste et le match se termine sur un score de parité. Pas de prolongations sur ces finales, l'épreuve des tirs aux buts va départager les 2 équipes et c'est encore le SCO qui l'emporte une nouvelle fois.

ES Pointe de Caux - SC Octeville s/mer : 1-1 (3-4)



La fierté du président du SC Octeville

Coupe des 18 ans « Challenge Crédit Agricole »

Première fois qu'une finale se déroule sans la présence des octevillais. St Tho va s'imposer par le plus petit des écarts sur Aircelle fraîchement repêché.

US Saint Thomas - Aircelle : 1-0



Coupe football entreprise « Challenge Emile Lebon »

2 équipes du RCPH en finale, il est simple de savoir quel club va pouvoir exposer le trophée dans son club house, ce sera le RCPH bien sûr, la 3 pour la petite histoire. Un marabout a certainement envoûté certains de ses amis.

RCPH 3 - RCPH 4 : 1-0

Coupe seniors libres «Challenge André Caillot »

Les seniors viennent clôturer cette journée. Le ciel va saluer cette dernière rencontre et arroser le début de partie. Il en faudra plus pour démotiver les joueurs. Malgré de courageux efforts du Littoral, ce sont les Cipaux, réalistes qui remportent la rencontre

CSS Municipaux - FC Littoral : 2-0

Les courageuses « pompom girls » de La Frenaye ont animé gracieusement cette fin de journée pluvieuse.



Les Cheerladies de La Frenaye

Il convient de remercier l'ensemble des bénévoles du SRAC qui ont œuvré pour la réussite de cette journée. Un grand merci également à nos sponsors que sont le Crédit Agricole, Casal Sport qui a offert notamment les jeux de maillots ainsi que Gitem. Les arbitres, encadrés par les membres de la CDA, sont également à féliciter pour leurs prestations.



Les bénévoles du SRAC - Un grand merci pour tout



L'ensemble des arbitres et l'encadrement de la CDA



Nouveauté technique pour nos arbitres, des drapeaux qui permettent de donner un signal vibrant à l'arbitre central par appui sur le bouton rouge - Au top !



Jean Liberge en maître de cérémonie, Marie Rose et Dany légèrement frigorifiées